
進路講演会 ～探Q～ 

 

外部から講師をお招きして、進路実現に向けて正しい文理選択を考えていきました。 

SDGｓや文理の学部系統など様々なお話をいただき、１・２年生からの学習が大切で、 

授業中心の学習が重要であることを教えていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


